



Falta de compromiso, califica Gutiérrez Luna a la Moratoria Constitucional presentada por PRI-PAN-PRD

Aseguró que el trabajo de los legisladores es cambiar la constitución y con esta moratoria no están haciendo su “chamba”

Juan Hernández

La alianza “Va por México” (PRI-PAN-PRD) anuncian una moratoria con lo que no aprobarán ninguna reforma constitucional de aquí a lo que resta de la 65 Legislatura, entre ella la reforma electoral y la de la Guardia Nacional, la primera ya enviada por el titular del Ejecutivo y la segunda que está dentro de sus prioridades. En entrevista con Carlos Zúñiga para el programa Cámara de Origen, a través de la señal de radio de Herald Media Group, Sergio Gutiérrez Luna, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, reprobó las acciones de la oposición.

“Nosotros fuimos electos como diputados para legislar, para modificar las leyes, la constitución, esa es nuestra chamba, quien se niega a hacer la chamba está faltando al mandato que nos dio el pueblo y está,

de alguna manera, bloqueado la obligación que tenemos de debatir ampliamente las propuestas para modificar las leyes”.

Asimismo, calificó de parálisis y falta de compromiso el no votar sobre las reformas con esta moratoria presentada por “Va por México”.

“Esta moratoria constitucional que PRI-PAN-PRD manifiestan, es en realidad una parálisis y una falta de compromiso con la obligación que tenemos de legislar”. Manifestó que es necesario debatir la reforma que ahora se encuentra en la mesa junto a las iniciativas que propone la oposición y no solo decir no al debate.

“No puede decir alguien ‘a priori no’ a algo que todavía no conoce, en el caso de las iniciativas que aún no envía en presente pues no las conocemos, en el caso de la que ya está (reforma electoral) pues hay

que debatirla junto a las iniciativas que presenta la oposición, otras que hay, y luego llegemos a un punto donde ya veremos qué pasa o no, pero no podemos antes de llegar a ello decirse que no”.

AMLO llama legisladores de oposición a desobedecer la “moratoria”

Desde Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a los legisladores del PAN, PRI y PRD a no obedecer la “moratoria constitucional” que firmaron los líderes de sus partidos, pues les dijo que “no son borregos”; los invitó a rectificar y a seguir legislando. La llamada moratoria constitucional firmada por el priista Alejandro Moreno, el panista Marko Cortés y el perredista Jesús Zambrano va por no aprobar ninguna iniciativa de reforma planteada por el Ejecutivo federal, Morena y sus aliados. **M**